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FECHA:  JUNIO  13  DE  2015  
  

OCHO      COLUMNAS  /  PRIMERAS      PLANAS  

   Recibió  tres  tiros   

  
Da  Conaculta  espalda  a  arcos  de  Tembleque   

   Reciben  constancias  los  diputados  electos   

   Certifican  triunfo  tricolor   

  
¡Triunfo  legítimo!   

   Entregan  resultados  de  bachillerato   

  
Oficializan  victoria  para  los  tricolores   

  
Peña  Nieto  defiende  en  UE  reforma  educativa   

  
Aseguran  Mayoría  PRI,  Verde  y  Panal   

   Sección  22  dice  que  volverá  a  las  aulas;;  mantendrá  plantón  representativo   

   Exige  Morena  anular  comicios  y  recuento  en  seis  delegaciones   

I  N  S  T  I  T  U  C  I  O  N  A  L  
Crónica-Apresura   IEEH   armonización   en   materia   de   transparencia: Al   entrar   en   vigor   la   Ley   General   de  
Transparencia,   el   Instituto   Estatal   Electoral   (IEEH)   tiene   que   adecuar   sus   reglamentos   internos   con   las   nuevas  
disposiciones   federales   y   cumplir   con   las   42   obligaciones   correspondientes   a   rendición   de   cuentas,   de   acuerdo   con   el  
secretario  general,  Francisco  Ortega  Sánchez,   la   intención  es  armonizar   los   lineamientos  antes  de  renovar  el  Consejo  
General   en   septiembre   próximo.   IEEH   debe   observar   las   nuevas  
instrucciones  de  la  ley  general  para  adecuarlo  con   los  reglamentos  que  recién  aprobamos  en  el  Consejo  General,  por  ello  la  

  Mencionó  algunos  
aspectos  a  evaluar  como  la  integración  del  Comité  de  Acceso  a  la  Información  Pública  y  Transparencia,  así  como  establecer  
las   42   obligaciones   que   tienen   que   cumplir,   de   acuerdo   con   el   artículo   70   de   la   Ley   General.  
aproximadamente   cinco   o   seis   obligaciones   en  materia   de   transparencia   que   no   se   aplicarían   en   el   Instituto,   debido   a   las  
facultades  que  ostenta,  por  ello  enviamos  un  escrito  al  órgano  de  trasparencia  en  la  entidad  para  que  nos  oriente  e  informe  

  El  funcionario  electoral  reiteró  que  desde  hace  más  de  diez  años  el  IEEH  
cumple  con   los   términos  de   transparencia,  principalmente  en  el  acceso  a   información  en  su  portal  de   internet.  Finalmente,  
insistió  que  con  los  nuevos  lineamientos  en  transparencia  también  los  partidos  políticos  tienen  que  cumplir  obligaciones,  como  
exhibir  el  desglose  de  presupuesto,  entre  otras.  (Rosa  Gabriela  Porter,  página  05)  
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P  A  R  T  I  D  O  S      P  O  L  Í  T  I  C  O  S  
Criterio-Triunfo  del  PRI-Verde  fue  legal,  dice  Crespo  Arroyo: Tras  la  declaratoria  de  validez  de  la  elección  federal  por  
parte   del   Instituto   Nacional   Electoral   (INE),   el   presidente   del   Comité   Directivo   Estatal   (CDE)   del   Partido   Revolucionario  
Institucional  (PRI),  Ricardo  Crespo  Arroyo,  entregó  constancias  de  mayoría  a  los  diputados  federales  electos  y  afirmó  que  su  

e  
recursos  y  coacción  del  voto  durante  la  jornada  comicial.   ncipios  y  a  
nuestros  propósitos;;  ganamos  porque  fuimos  propositivos  y  absolutamente  respetuosos  de  las  reglas  electorales,  porque  hubo  

  
trabajo  y  empeño  de  la  estructura  partidista,  el  esfuerzo  de  la  militancia,  así  como  la  confianza  que  otorgaron  los  ciudadanos  

vía  de  mayoría  relativa  en  la  próxima  legislatura.   camino  de  
cumplir   los   compromisos   que   adquirió   con   los   ciudadanos,   quienes   el   pasado  domingo   7   de   junio   actuaron   cívicamente   al  
ejercer  su  derecho  a  votar,  lo  hicieron  en  un  clima  de  paz  y  tranquilidad  que  abonó  el  buen  desarrollo  del  proceso  electoral.  
Hi   El  triunfo  del  PRI,  señaló,  también  servirá  para  respaldar  las  propuestas  que  
envíe  al  Congreso  el  presidente  Enrique  Peña  Nieto.  
gobiernos  de   Tras  
la   validez  de  elección,  Carolina  Viggiano  Austria   será   legisladora   federal  por   tercera  ocasión;;   la   segunda  que   represente  al  
distrito  de  Huejutla.  Fernando  Moctezuma  Pereda  y  Alfredo  Bejos  Nicolás  (fungió  cuando  Miguel  Osorio  Chong  pidió  licencia  
para   participar   como   candidato   a   gobernador)   lo   harán   por   segunda   ocasión.   El   resto   desempeñará   el   cargo   por   primera  
ocasión.  Los  ganadores  son:  Recibieron  sus  constancias  de  mayoría:  Carolina  Viggiano  Austria,  diputada  federal  propietaria  
por  el  distrito  I  con  cabecera  en  Huejutla,  y  su  suplente  Brenda  Flores  Franco;;  del  distrito  II  con  cabecera  en  Ixmiquilpan,  
Guadalupe   Chávez   Acosta,   propietaria,   y   María   Luisa   Pérez   Perrusquía,   suplente;;   distrito   III,   Actopan,   Pedro   Luis   Noble  
Monterrubio,   propietario,   y   Ernesto   Vázquez   Baca,   suplente;;   por   el   distrito   V   con   cabecera   en   Tula,   Fernando  Moctezuma  
Pereda,   propietario,   y   Daniel   Jiménez   Rojo,   suplente;;   del   distrito   VI   con   cabecera   en   Pachuca,   Alfredo   Bejos   Nicolás,  
propietario,   y   su   suplente   José  Luis   Lima  González;;  del  distrito  VII   con   cabecera  en  Tepeapulco,  Gloria  Hernández  Madrid,  
propietaria,   y   su   suplente   Silvia   López  González;;   finalmente   recibió   las   constancias   de  mayoría   Fernando   Pérez   Rodríguez,  
suplente,   en   representación   del   propietario   Jorge  Márquez   Alvarado,   por   el   distrito   IV   con   cabecera   en   Tulancingo.   (Axel  
Chávez,  página  04)  
Milenio-Estructura  partidista  dio  triunfo  electoral:  Crespo  (Janet  Barragán,  página  10)  
Crónica-Legítimo  triunfo  del  PRI:  Ricardo  Crespo  Arroyo  (Alberto  Quintana,  página  03)  
El  Independiente-Triunfo  del  PRI  fue  legal:  Crespo  Arroyo  (Redacción,  página  04)  
El  Sol  de  Hidalgo-Legitimo  y  legal  nuestro  triunfo:  Crespo  (Redacción,  Ojo  Política)  
Plaza  Juárez-Certifican  triunfo  tricolor  (Natalia  López,  página  3A)  
Uno  más  uno-Legitimo  triunfo  del  PRI,  destaca  Crespo  Arroyo  (Roberto  Reynoso,  página  03)  
Criterio-Se  disculpa  PAN  con  Autofest  2015: El  presidente  estatal  del  PAN,  Asael  Hernández  Cerón,  ofreció  una  disculpa  
a   los   organizadores   del   evento   Autofest,   luego   de   considerar   que   se  malinterpretó   el   reclamo   hecho   por   su   secretario   de  
Elecciones,  Juan  Alejandro  Enríquez,  quien  arremetió  contra  la  presentación  de  vehículos  por  haber  dañado  el  pisal  del  parque  
cultural  David  Ben  Gurión,  obra  del  fallecido  artista  plástico  Byron  Gálvez.  En  su  denuncia,  el  secretario  de  Elecciones  panistas  
mostró  un  imagen  en  la  que  se  observaba  la  obra  dañada  y  sobre  ella  tres  automóviles  de  lujo,  los  cuales  fueron  colocados  en  
fotomontaje.   Hernández   aclaró   que   la   imagen   tenía   como   propósito   hacer   alusión   al   evento   y   reparar   en   los   daños   que  
presuntamente   presentaba   el   pisal,   para   que   fueran   atendidos   de   manera   inmediata.  
confrontarnos,   nos  da  gusto  que   se   lleven  a   cabo  esta   clase  de  eventos,  pero   deben  darse  en  un  marco  de   respeto  a   las  

     
hacía  alusión  a  que  habían  estado  arriba  los  carros,  sino  a  que  eran  este  tipo  de  autos  los  que  se  muestran  en  esta  clase  de  

  Agregó  no  saber  si  el  daño  fue  por  los  automóviles  o  si  los  asistentes  golpearon  el  sitio  y  lo  afectaron.  
  

sino   le  pedimos  a   la  autoridad  que  sea  cuidadosa  al  dar   los  permisos,  que  se  establezcan  condiciones  de  protección,  sobre  
  El   líder  panista  aseguró  que  su  partido  está  dispuesto  a  ofrecer  

una  disculpa  formal  a  la  empresa  organizadora  del  Autofest  2015.  
  (Emmanuel  Rincón,  página  05)  

El  Independiente-Ofrecerá  PAN  disculpa  a  Autofest  México  (Redacción,  página  04)  
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Milenio-Deberá  PRD  realizar  una  evaluación  profunda: Luego  de  los  resultados  electorales  que  obtuvo  el  Partido  de  la  
Revolución  Democrática   (PRD)  que   lo   colocaron   como   tercera   fuerza  política  en  Hidalgo  y  a  nivel  nacional,  el  partido  debe  
entrar  en  un  proceso  de  evaluación  profunda  para  retomar,  principalmente,  los  ideales  que  dieron  origen  al  instituto  político.  
Así   lo  consideró  el   senador  por  Hidalgo  del   sol  azteca,   Isidro  Pedraza  Chávez,  quien  señaló  como  prioritario  que  el  partido  
elimine   la  burocracia  que   se   generó  en   las   cúpulas   partidistas   y   se   concentre   en  escuchar   y  atender  de   primera  mano   las  
necesidades  de  la  ciudadanía.  Pedraza  Chávez  reconoció  que  parte  del  desgaste  del  principal  partido  de  izquierda  del  país,  es  
el   distanciamiento   con   las   causas   de   la   gente   y   no   realizar   un   trabajo   que   permita   un   cambio   generacional   tanto   en   los  
órganos  de  dirección  del  partido  como  de  sus  cuadros  políticos  de  donde  emergen  sus  candidatos.  "Venimos  de  una  coyuntura  
política  muy   difícil   para   el   partido;;   creo   que   nos   pasaron  muchas   cosas   juntas   y   esto   abre   un   periodo   de   reflexión   y   de  
crecimiento  moral   a   la   adversidad.   La   actual   dirigencia   y   las   dirigencias   de   las  expresiones   del   PRD   tienen  que   sentarse   a  
platicar  y  entrar  en  una  discusión  que  nos  obligue  a  profundizar  en  el  programa  de  acción  y  a  retomar  el  espíritu  combativo  
que   tuvo  durante  mucho   tiempo",  expresó.  El   también   representante  de   la  Unión  de   Fuerza   Indígena  y  Campesina   (UFIC),  
subrayó   que   el   partido   logró   una   burocracia   política   dentro   del   partido   "que   pocos   se   ensucian   los   zapatos   en   la  
representación   de   la   gente   y   ha   abandonado  movimientos   ciudadanos   tradicionales".   Calificó   como   urgente   realizar   dicho  
análisis  al  interior,  "para  el  que  existe  madurez  política  y  forma  parte  de  una  obligación,  no  solo  de  los  integrantes  del  instituto  
político  sino  de  ciudadanos  que  validan  y  refrendan  su  simpatía  y  confianza  al  PRD".  Cabe  señalar  que  a  nivel  estatal  el  sol  
azteca  obtuvo  una  votación  del  9.63  por  ciento.  (Janet  Barragán,  página  11)  
Crónica-Preparado  para  el  peor  escenario:  A.  Aparicio: 
excandidato  a  diputado  federal  por  el  Partido  del  Trabajo  (PT),  Arturo  Aparicio,  quien  determinó  que  independientemente  de  
la  definición  que  se  dé,  los  petistas  continuarán  haciendo  un  trabajo  social  fuerte.  Señaló  que  a  lo  largo  de  esta  semana  se  ha  
reunido  con  los  coordinadores  de  la  región  para  analizar  lo  ocurrido  con  el  partido.  Anunció  que  habrá  una  reunión  el  lunes,  

del   PT   han   trabajado.   En   algunos   lugares   seguimos   siendo   segunda   fuerza,   otras,   tercera,   todos   siguen   en   el   pr   
Aseveró   que   existe   un   trabajo   social   y   político,   y   existe   la   alternativa   de   mantenerse   como   grupo   e   integrarse   en   una  

e   la   Huasteca,   la   Sierra,   Otomí  
Tepehua   qu    Partido   tiene  
presencia  en  40  de  los  84  municipios  del  estado;;  el  padrón  de  afiliados  es  de  20  mil.  (Redacción,  página  09)  
Uno  más  Uno-Se  tambalea  PT;;  Humanista  se  va  (Redacción,  página  03)  
El  Sol  de  Hidalgo-Encuentro  Social  aspiraba  a  mejores  resultados: Con  su  registro  nacional  garantizado  al  alcanzar  
más  del  5  por  ciento  de   la  votación  nacional,  el  Partido  Encuentro  Social   (PES)  en  Hidalgo  no  impugnaría   las  elecciones  de  
diputados  federales  del  anterior  domingo,  aunque  aún  resta  saber  si  la  dirigencia  decide  una  acción  distinta.  Esto  lo  manifestó  
Jesús  Cabrera  Sánchez,   representante  suplente  del  PES  en   la   Junta  Local  del   Instituto  Nacional  Electoral   (INE)  en  Hidalgo,  
señalando  que  la  diferencia  de  votos  que  obtuvieron  los  candidatos  ganadores  es  considerable,  por  lo  que  consideró  que  no  
hay  condiciones  para  impugnar  la  elección.  "No  creo.  Había  dos  o  tres  elementos  que  estábamos  terminando  de  checar  para  
ver  si  podíamos  impugnar,  pero  hasta  ahora  o  hay  nada  serio",  dijo,  reconociendo  que  en  el  único  distrito  electoral  federal  en  
que  tenían  mejores  oportunidades,  era  en  el  01-Huejutla,  "pero  ya  la  diferencia  fue  un  poquito  mayor".  Refirió  que  después  
de  los  cómputos  distritales  tienen  cuatro  días  para  presentar  alguna  inconformidad  ante  el  Tribunal  Electoral  del  Poder  Judicial  
de   la  Federación   (TEPJF),   tiempo  que  utilizarán  para  analizar   en   reunión  esa  posibilidad,   "pero   hasta  ahorita   todo  está  en  
calma",  agregó  al  ser  entrevistado  el  anterior  jueves.  Luego  de  señalar  que  esperaban  mejores  resultados,  consideró  que  al  
PES   le   fue  bien  en   la  contienda  electoral  por   las  diputaciones  en  el  estado  de  Hidalgo,  "pues  en   la  mayoría  de   los  distritos  
tuvimos  presencia   y  el   voto  de  mucha  gente   nueva  nos   favoreció,   y   con  escasos  nueve  meses  de   trabajo  esperamos  más  
posibilidades  en   las  elecciones  de  2016",  dijo.  Jesús  Cabrera  añadió  que  aunque  es   la  primera  participación  del  PES  en  una  
elección  federal,  cuenta  con  integrantes  con  experiencia  en  la  actividad  política,  y  que  en  este  proceso  la  participación  del  INE  
estuvo  acorde  al  momento,  "Lo  que  también  nos  dio  mucha  certeza  en  la  elección".  Asimismo,  el  representante  suplente  del  
PES  ante   la  Junta  Local  de  INE  adelantó  que  preparan  cuadros  en  el  PES  a   fin  de  prepararse  para   los  comicios   locales  del  
próximo   domingo   5   de   junio,   en   que   serán   renovados   en   Hidalgo   los   poderes   Ejecutivo   y   Legislativo,   además   de   los  
presidentes  municipales,   con   la   intención   de   contar   con  mejor   posibilidad   y   obtener   curules   o   alcaldías.   (Redacción,  Ojo  
Política)  
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El   Sol   de   Hidalgo-Militantes   del   Partido   Humanista   seguirán   en   la   política: Para   Gilberto   Ramírez   Domínguez   el  
hecho  que  el  Partido  Humanista  pierda  su  registro  nacional  no  significa  un  adiós  a  la  vida  política  de  quienes  lo  integraron  en  
Hidalgo,  pues  tampoco  descarta  que  algunos  incursionen  como  candidatos  independientes  en  los  próximos  comicios  estatales.  
Dirigente  estatal  de  este  organismo  político  que  recibió  su  registro  en  julio  del  año  anterior,  mismo  que  está  en  por  perder  
luego  de  no  alcanzar   la  votación  mínima  de  3%  de   la  votación  nacional,  Gilberto  Ramírez  afirma  que   se  dedicaron  a  hacer  
política   con   recursos   propios,   pues   incluso   carecían   de   sede   propia.   Precisa   lo   anterior   al   preguntársele   si,   al   perder   su  
registro,  reintegrarán  bienes  propiedad  del  Partido  Humanista  al  instituto  Nacional  Electoral  (INE).  "El  lugar  que  rentábamos  
ya  se  entregó.  Bienes  y  muebles  no  teníamos.  La  verdad  eran  prestados  por  nosotros",  explica  el  aún  dirigente  estatal,  quien  
plantea  lo  que  probablemente  harán  con  los  grupos  que  militaron  en  este  organismo:  "Seguir  arropando  a  la  gente  que  confío  
en  esta  parte  y,  posiblemente,  en  lo  subsecuente  iremos  y  trabajando  con  los  diferentes  liderazgo  y  apoyarlos  con  proyectos  
que  vengan  adelante".  En  cuanto  al  mensaje  que  le  da  a  los  electores  que  votaron  por  el  Partido  Humanista,  Gilberto  Ramírez  
expresa:  "Que  estamos  muy  agradecidos  con  la  gente  que  confío  en  el  proyecto.  Sobre  todo  por  esa  buena  intención  de  ver  
un  cambio  a  través  de  un  partido  político,  pero  más  allá  ese  que  deseaban  ver  reflejado  en  todo  México".  NO  DESCARTAN  
CANDIDATURAS  INDEPENDIENTES.  De  si  sería  una  alternativa  la  candidatura  independiente  para  algunos  liderazgos  del  
próximamente  extinto  Partido  Humanista,  replica:  "Pudiera  existir   la  posibilidad  de  que  tomaran  es  decisión.  Esos  liderazgos  
pudieran   ver   esa   otra   alternativa   de   tomar   esa   figura.  O   en   su  momento  buscar   una  manera   de   formar   un  partido   o   una  
estructura  estatal".  Se  le  plantea  que  el  Partido  Humanista,  con  11  meses  de  vida  política,  perderá  su  registro  como  el  Partido  
del  Trabajo,  fundado  desde  1990.  "El  Partido  Humanista  fue  un  partido  que  se  formó  muy  rápido,  con  una  buena  estructura.  
Sin  embargo  no  nos  alcanzó.  Ante  la  crítica  que  pudiéramos  tener,  hay  que  ver  que  el  Partido  del  Trabajo  tiene  muchos  años,  
aunque  como  se  dice:  la  investidura  y  los  colores  o  las  insignias  de  un  partido  pueden  tener  una  trascendencia  histórica,  pero  
muchas  ocasiones  quien  lo  representa  no  hace  las  cosas  ordenadas  y  ahí  viene  el  descalabro  de  las  instituciones".  Finalmente,  
de   su   propio   futuro,   Gilberto   Ramírez   considera   importante   mantener   el   liderazgo   que   le   permitió   encabezar   al   Partido  
Humanista  y  seguir  creciendo  políticamente,  viendo  alguna  oportunidad,  más  adelante,  de  inmiscuirse  en  los  diferentes  grupos  
sociales.  (Redacción,  Ojo  Política)  
Plaza   Juárez-Total   respeto   a   la   libertad   de   expresión:   Ricardo   Crespo   Arroyo,   dirigente   estatal   del   Partido  
Revolucionario   Institucional,  destacó  en  entrevista  su   compromiso  personal   y  como   institución  de   respaldar  el  derecho  a   la  
libertad  de  expresión  y  reconoció  la  labor  de  los  medios  de  comunicación  en  el  estado.  Lo  anterior,  luego  de  que  este  viernes  
algunos  medios  de  comunicación  se  manifestaron  con  pancartas  durante  la  entrega  de  constancias  de  mayoría  a  los  diputados  
federales  electos  del  tricolor,  debido  a  incidentes  que  se  registraron  con  dos  de  los  candidatos  donde  se  afectó  este  derecho.  
El  día  de  la  jornada  se  registró  una  agresión  física  en  contra  de  un  foto  reportero  local  por  parte  de  un  integrante  del  equipo  
de  campaña  de  Alfredo  Bejos,  y  en  la  semana,  un  reconocido  columnista  de  un  medio  local  también  denunció  amenazas  por  
parte   de   Carolina   Viggiano.   Ante   estos   sucesos,   Ricardo   Crespo   dejó   claro   que   como   institución   y   en   lo   personal   el   PRI  
"Siempre   va.   a   ser   solidario   con   el   derecho  de   la   libertad   de   expresión",   no   obstante   aclaró   "yo   no  puedo  hablar   por   una  
persona,  hablo  como  institución,  la  institución  les  reconoce  su  trabajo  y  por  supuesto  refrenda,  valida  y  apoya  sus  derechos  
constitucionales".   Recalcó   que   si   hay   a   alguien   en   que   sancionar,   hay   instituciones   a   las   que   se   deben   de   acudir   "y   por  
supuestos  se  lleguen  a  las  últimas  consecuencias,  nosotros  como  partido  nunca  vamos  a  tolerar  ni  apoyar  la  falta  de  respeto  o  
que  se  quebrante  la  libertad  de  respeto  (...)  yo  les  garantizo  el  respeto  a  ustedes  y  lo  que  corresponda  y  tengamos  que  hacer,  
por  supuesto  que  lo  haremos",  sentenció.  Por  último  resaltó  que  en  el  PRI  las  puertas  siempre  están  abiertas  "lo  digo  que  ya  
con   los   hechos,   nosotros   recibimos   a   todos,   esta   es   la   casa   de   todos,   todo   lo   que   hagamos   a   favor   de   la   democracia   lo  
haremos  con  mucho  gusto".  Por  su  parte,  luego  de  recibir  su  constancia  de  mayoría,  la  diputada  'federal  electa  por  el  distrito  
de  Huejutla,  Carolina  Viggiano,  reconoció  que  ella   le  habló  personalmente  al  columnista  del  medio   local,  sin  embargo  negó  
que   lo  haya  amenazado.   "Ni  nunca  amenazaría  a  nadie  en  términos  de  su   libertad  de  expresión,  yo  misma  hago  uso  de   la  
libertad  de  expresión,  yo  también  escribo.),  además  de  ello  he  sido  una  de  las  promotoras  de  los  derechos,  no  sólo  de  los  de  
la  libertad  de  expresión  sino  de  todos  y  jamás  haría  una  amenaza  a  nadie  no  sólo  en  ese  aspecto,  sino  en  ningún  sentido",  
aclaró.  (Natalia  López,  página  3A)  
Uno   más   Uno-Abierto   Acción   Nacional   para   posibles   alianzas   en   el   2016:   Tras   anunciar   la   convocatoria   para  
concretar  una  mesa  política  con  resto  de   los  partidos,  el   líder  del  blanquiazul  señaló  que  lo  que  se  busca  son  coincidencias  
entre  los  diferentes  institutos  políticos  por  medio  de  un  análisis  profundo  a  través  del  diálogo  a  fin  de  cambiar  el  rumbo  del  
estado.  Aunque  Hernández  Cerón  reconoció  que  el  partido  no  puede  declararse  satisfecho  con  los  resultados  de  la  elección,  al  
no  haber  obtenido  una  sola  diputación,  destacó  que  el  consolidarse  como  la  segunda  fuerza  política  de  la  entidad  es  un  paso  
importante  para  recuperar  la  fuerza  que  tuvo  el  PAN  en  años  anteriores  y  poder  redefinir  el  rumbo  a  futuro.  Sobre  las  rencillas  
internas  y  la  desestabilidad  que  pudo  ocasionar  la  disputa  que  sostuvo  con  Alejandro  Moreno  Abud,  tras  la  elección  interna  del  
mes  de  diciembre,  señaló  que  es  un  tema  que  se  ha  superado  paulatinamente  a  través  del  acercamiento  y  el  diálogo  entre  
ambos,  por  lo  que  consideró,  esto  no  les  afectará  en  el  futuro.  (Redacción,  página  04)  
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I  N  S  T  I  T  U  C  I  O  N  E  S      E  L  E  C  T  O  R  A  L  E  S  
Milenio-Divulgará  INE  beneficios  sobre  la  nueva  distritación:  El  instituto  Nacional  Electoral  (INE)  realizará  el  próximo  
lunes   15   de   junio,   un   foro   estatal   para   la   distritación   de   Hidalgo,   con   el   objetivo   de   dar   a   conocer   entre   la   academia,   la  
comunidad   política   y   la   ciudadanía,   los   alcances   y   beneficios   del   proyecto   de   distritación   electoral   a   nivel   estatal.   Ante   la  
cercanía  del  arranque  del  proceso  electoral  local  en  la  entidad,  mediante  el  que  se  renovará  la  gubernatura,  el  congreso  local  
y   84   presidencias   municipales,   el   organismo   electoral   nacional   deberá   concretar   la   conformación   de   los   nuevos   distritos  
electorales,  misma  que  debe  estar  lista  antes  del  15  de  septiembre.  Entre  los  criterios  fundamentales  que  el  INE  considerará  
para  distribuir  de  forma  equitativa  la  población  que  integrará  cada  distrito  local  y  federal  de  la  entidad,  destaca  la  presencia  
de   población   indígena;;   de   acuerdo   con   el   propio   organismo   electoral   el   distrito   I   Huejutla   y   II   Ixmiquilpan   registran  
porcentajes   de   78   y   45   por   ciento,   respectivamente   de   concentración   de   ciudadanía   de   origen   indígena.   Ante   la   falta   de  
distritación  desde  hace  varios  años  en  diversos  estados,  entre  ellos  la  entidad  en  la  que  desde  hace  20  años  no  se  realizaban  
cambios   y   ajustes   en   la   distribución  poblacional   electoral,   se   determinó   como   facultad   del   organismo  electoral   nacional,   la  
realización   de   la   nueva   organización   de   los   distritos   electorales   en   las   entidades,   que   correspondía   exclusivamente   a   los  
órganos  electorales  locales.  El  foro  se  realizará  como  parte  del  plan  de  trabajo  del  proyecto  de  distritación  2015  del  INE  que  
se  desarrollará  en  ocho  etapas  y  para  la  entidad  se  definió  como  fecha  límite  para  concluirlo  el  31  de  agosto.  El  INE  realizará  
la   presentación   del   sistema   de   distritación   y   entrega   del   código   fuente   a   utilizar   en   la   distritación   del   estado   a   los  
representantes   de   partidos   ante   la   Comisión   Nacional   de   Vigilancia   y   se   capacitará   sobre   el   manejo   del   sistema   a   los  
representantes  de  los  institutos  políticos.  La  recepción  de  las  observaciones  de  los  representantes  de  partidos  y  la  evaluación  
a  dicho  sistema  será  el  15  de  junio;;  mientras  que   las  capacitaciones  al  Instituto  Estatal  Electoral  se   llevará  a  cabo  el  18  de  
junio,  lo  que  permitirá  generar  el  primer  escenario  de  distritación  para  el  día  22  de  ese  mismo  mes  y  de  existir  observaciones  
se  generará  un  segundo  escenario  el  13  de  julio.  De  acuerdo  con  el  calendario  del  proyecto  del  Instituto  Electoral  de  México,  
se  prevé  tener  lista  la  nueva  distribución  territorial  electoral  el  28  de  julio,  mismo  que  será  sometido  a  evaluación  del  comité  
técnico  y  posteriormente  ante  el  Consejo  General  del  INE  el  26  de  agosto.  En  noviembre  pasado  el  Instituto  Nacional  Electoral  
constituyó  el  Comité  Técnico  para  el  Seguimiento  y  Evaluación  de   los  Trabajos  de  Distritación  (CTSETD)  como   instancia  de  
asesoría  técnico-científica  de  este  órgano  de  dirección  para  el  desarrollo  de  actividades  o  programas  que  le  sean  conferidas  en  
materia  de  redistritación  federal  y  local.  El  objetivo  es  integrar  un  órgano  técnico  con  expertos  en  las  disciplinas  científicas  de  
demografía,   geografía,   e   informática   encargado   de   analizar,   evaluar   y   supervisar   cada   una   de   las   etapas   tendientes   a   la  
generación  del  proyecto  de  distritación  que,  en   su   caso,  apruebe  el  Consejo  General,   a   fin  de  garantizar   la  objetividad,   la  
imparcialidad  y  la  confiabilidad  de  la  nueva  geografía  electoral.  (Janet  Barragán,  página  11)  
Crónica-Reciben   los   empleados  del   INE   bono   por  91  mil   pesos: Más   de   90  mil   pesos   destinó   el   Instituto  Nacional  
Electoral  (INE)  delegación  Hidalgo  correspondiente  a  estímulos  y  recompensas  para  los  trabajadores  del  organismo  en  2014,  
además  erogaron  cerca  de  164  mil  pesos  para  el  mantenimiento  de  unidades  vehiculares  durante  el  proceso  electoral  pasado,  
donde   renovaron   diputaciones   federales.   La   Dirección   Ejecutiva   de   Administración   del   INE   informó   que   en   la   Junta   Local  
trabajan   72   personas,   45   de   plaza   presupuestal,   es   decir   personal   de   confianza,   21   bajo   el   régimen   de   honorarios  
considerados  como  auxiliar  y  prestadores  de  servicio,  así  como  los  seis  integrantes  del  Consejo.  Derivado  de  la  carga  laboral  
que  representa  un  proceso  electoral,  para  2015  el  instituto  autorizó  estímulos  y  recompensas  por  mil  263  millones  de  pesos  
para  el  personal  del  servicio  profesional  de  todo  el  país,  sin  considerar  trabajadores  eventuales  y  consejeros.  Respecto  al  INE  
delegación   Hidalgo,   en   relación   a   los   recursos   que   otorgaron   al   personal   de   la   Junta   Local,   con   motivo   de   estímulos   y  
rec

  Cabe  recordar  que  un  vocal  ejecutivo  de  la  Junta  Local  gana  39  mil  805  
mensuales,  mientras  que  el  secretario  un  total  de  19  mil  986,  en  tanto  el  coordinador  operativo  ostenta  un  salario  de  18  mil  
71  pesos.  En  cuanto  los  vehículos  que  utiliza  el  organismo,  en  total  21  automotores,  16  son  propiedad  del  organismo  y  cinco  
arrendados,  lo  cual  significa  un  monto  de  163  mil  652.78  pesos  anules  para  el  mantenimiento  de  unidades.  (Rosa  Gabriela  
Porter,  página  05)  
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P  L  A  N  O      E  S  T  A  T  A  L  
Criterio-Avanza  Hidalgo  2  puntos  en  PBR;;  se  sitúa  en  sitio  5: Hidalgo  avanzó  dos  posiciones  y  se  ubicó  en  el  quinto  
lugar   dentro   del   diagnóstico   Avance   en   el   Presupuesto   Basado   en   Resultados   (PBR)   y   en   el   Sistema   de   Evaluación   del  
Desempeño  (SED)  2015.  La  entidad  obtuvo  90.0  puntos  en  dichos  indicadores,  únicamente  superado  por  el  Estado  de  México,  
Baja  California,  Guanajuato  y  Oaxaca.  Elaborado  por   la  Secretaría  de  Hacienda  y  Crédito  Público   (SHCP),   el   PBR   tiene  por  
objetivo  que  los  recursos  públicos  se  asignen  prioritariamente  a  los  programas  que  generen  más  beneficios  a  la  población  y  
que   se   corrija   el   diseño   de   aquéllos   que   no   están   funcionando   correctamente.   El   promedio   nacional   del   PBR   fue   de   76.8  
puntos;;  es  decir,  Hidalgo  se  ubicó  por  encima  del  promedio  del  país.  En  tanto,  el  SED  tiene  como  finalidad  entregar  mejores  
bienes  y  servicios  públicos  a  la  población,  elevar  la  calidad  del  gasto  público  y  promover  una  adecuada  rendición  de  cuentas.  
La  Secretaría  de  Finanzas  y  Administración  del  gobierno  del  estado  indicó  que  el  resultado  representa  un  importante  avance  
en   las   cinco   secciones   que   integran   ambas   evaluaciones:   Presupuesto   Basado   en   Resultados   y   Sistema   de   Evaluación   del  
Desempeño;;   transparencia,   capacitación,   adquisiciones   y   recursos   humanos.   De   acuerdo   con   Aunard   de   la   Rocha   Waite,  
secretario   de   Finanzas,   la   elaboración   de   PBR   permite   determinar   con   mayor   precisión   la   forma   en   que   se   utilizarán   los  
recursos  públicos,  asignando  mayor  cantidad  a   los  rubros  prioritarios.  De  manera  paralela,  Hidalgo  se  ubicó  en  el  grupo  de  
entidades   que   presentaron   un   alto   nivel   de   transparencia,   presumió.   De   acuerdo   con   la   consultora   ARegional,   el   estado  
presentó  un  incremento  de  casi  40  puntos,  resultado  de  la  actualización  del  portal  de  transparencia  financiera  con  base  en  la  
metodología   del   Índice   de   Transparencia   y   Disponibilidad   de   la   Información   Fiscal   de   las   Entidades   Federativas   (ITDIF).  
Asimismo,   la   consultora  explicó  que   las  entidades  ubicadas  en  estas  posiciones   se   caracterizan  por   facilitar   el   acceso  a   los  

  El  estudio  manifiesta  que  los  gobiernos  
que  presentaron  avances  sustanciales  en  la  materia  han  demostrado  compromiso,  voluntad  y  responsabilidad  para  impulsar  la  
transparencia   en   sus   atribuciones.   La   administración   estatal   tiene   entre   otros   objetivos   modernizar   y   hacer   eficientes   las  
prácticas   administrativas,   financieras   y   de   transparencia   fiscal,   fortaleciendo   la   confianza   ciudadana   respecto   al   uso   de   los  
recursos  públicos  y  asegurando  el  uso  óptimo  de  los  mismos,  afirmó  la  Secretaría  de  Finanzas.  (Redacción,  página  06)  

C  O  L  U  M  N  A  S      P  O  L  Í  T  I  C  A  S      L  O  C  A  L  E  S  
Crónica-   
  
Nadie  castigó  a  EPN  con  su  voto  en  contra  
  
Elección   del   pasado   7   de   junio,   dio   para   muchas   lecturas,   una   de   ellas   y   quizá   la   más   relevante   fue   que   a   pesar   del  
cuestionado  gobierno  de  Enrique  Peña  Nieto,   la  baja  calificación  que   le  ha  dado   la  ciudadanía  a  su  administración,   las  aún  
inaplicadas   reformas   estructurales,   en   Hidalgo   la   gente   votó   mayoritariamente   por   el   Partido   Revolucionario   Institucional  
(PRI),  cuando  sus  dirigentes  y  candidatos,  temían  que  esas  razones  fueran  suficientes  para  la  aplicación  del  llamado  voto  de  
castigo  en  su  contra.  La  desconfianza  de  la  ciudadanía  en  partidos  y  políticos,  según  resultados  de  un  sondeo  elaborado  por  el  
entonces   Instituto   Federal   Electoral   (IFE),   que   superaba   los   80   puntos   porcentuales   tampoco   incidió   en   el   castigo   al  
Revolucionario  Institucional.  Eso  sí,  hay  que  tomar  en  cuenta  que  el  abstencionismo  sigue  dominando  la  escena  electoral  y  en  
Hidalgo,   la  participación   rondó   los  45  puntos  porcentuales,  menor  a   la  media  nacional  que   fue  del  47  por  ciento.  También  
llama   la   atención   que   temas   como   Ayotzinapa   o   Tlatlaya,   los   hechos   violentos   en   entidades   como   Oaxaca,   Michoacán   o  

  La  guerra  sucia  de  dentro  y  fuera,  también  estuvo  a  la  orden  
del  día  y  pareciera  que  las  baterías  se  enfocaron  particularmente  contra  la  candidata  en  el  distrito  número  uno,  con  cabecera  
en  Huejutla,  donde  su  principal  adversario  no  fue  uno  de  los  partidos  tradicionales  como  el  PAN  o  PRI,  sino  uno  de  reciente  
aparición   en   la   escena   nacional.   Daniel   Andrade,   apoyado   económicamente   por   Raúl   Badillo,   uno   de   los   hombres   más  
poderosos  de   la  región,  se  convirtió  en   la  piedra  en  la  zapatilla  de   la  originaria  de  San  Juan  Ahuehueco,  a  grado  tal  que  el  
abanderado  del  Partido  Encuentro  Social  (PES),  logró  la  mayor  votación  de  ese  partido  en  los  siete  distritos  electorales,  con  38  
mil  650  sufragios,  por  53  mil  038  de  la  exdirectora  general  del  Consejo  Nacional  de  Fomento  Educativo  (Conafe).  Habrá  que  
seguir  deshilando  los  resultados  de  esta  contienda  que  dio  sorpresas  y  montó  el  piso  electoral  de  todos  los  partidos  políticos  

  
  
(Carlos  Camacho,  página  03)  
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Milenio-   
  
:Que  quienes   se  pusieron  nostálgicos   fueron   los  del  Comité  del  Centro  Histórico  de  Pachuca,  al  ver   cómo  ayer  derruían   la  
pérgola  que  lleva  más  de  20  años  junto  al  Reloj  Monumental,  lo  que  calificaron  de  injusto,  pues  el  propio  Instituto  Nacional  de  
Bellas   Artes   había   sugerido   al   ayuntamiento   capitalino   que   dejaran   la   pérgola   como   estaba   para   que   no   se   alterara   este  
monumento  muy  querido  por  los  pachuqueños;;  sin  embargo,  parece  que  el  alcalde  Eleazar  García  va  por  todas  las  canicas.    
  
:Que   quien   está   muy   contenta   a   pesar   de   los   pésimos   resultados   electorales   que   obtuvo   es   la   ex   candidata   del   Partido  
Encuentro  Social  por  Tulancingo,  Martha  Soto,  quien  también  se  inscribió  como  aspirante  a  diputada  por  la  vía  plurinominal,  
por  lo  que  podría  alcanzar  el  quinto  de  los  ocho  espacios  que  tendrá  el  PES  en  la  Cámara  de  Diputados.  En  caso  de  que  así  
sea,  habrá  que  ver  si  sus  propuestas  eran  de  verdad  o  solo  el  camino  para  llegar  a  la  meta.  
  
(Redacción,  página  03)  
Milenio-   
  
LA  ESTELAR    
  
Rubén  Chávez   vs  Eleazar  García   La   pelea  de  esta   semana   todavía  no   se  da,  pero  el  presidente  de   la  Cámara  Nacional  de  
Comercio  en  Pachuca,  Rubén  Chávez  Pagola,  la  anda  buscando,  pues  resulta  que  al  líder  de  comercios  le  urge  entrevistarse  
con   el   alcalde   Eleazar   García   para   pasarle   una   lista   de   todo   lo  malo   y   lo   que   hace   falta   por   parte   del   ayuntamiento   para  
beneficio  de  los  comerciantes  del  Centro  Histórico,  principalmente,  pues  el  dirigente  acusa  que  hay  inseguridad  y  persisten  los  
robos.  Dijo  que  si  se  quiere  promover  el  centro  como  turístico  se  deben  erradicar  estas  prácticas,  así  como  el  estacionamiento,  
que  además  de  escaso  es  de  tiempo  limitado,  lo  que  espanta  más  a  los  visitantes.  A  ver  qué  dice  el  alcalde.  
  
(Redacción,  página  06)  
Independiente-   
  
La  reforma  electoral  cobró  sus  primeras  víctimas;;  PT  y  Humanista  a  la  tumba.  
  
(Redacción,  página  web)  
La  Crónica  de  Hoy-   
  
Por  si  alguien  alojaba  alguna  esperanza  o  duda,  ayer   fue  oficial  que  Hidalgo  nuevamente   tendrá  siete  diputados   federales,  
esto   por   el   principio   de   elección   directa.   Perfiles   afines   a   un   arraigado   Partido   Revolucionario   Institucional   tienen   ya   el  
documento  que  indica  serán  diputados  en  la  próxima  legislatura  allá  en  San  Lázaro.  Ojalá  que  no  sean  como  algunos  de  sus  
antecesores,  evaluados  como  de  los  menos  productivos.  
  
(Redacción,  primera  plana)  
La  Crónica  de  Hoy-   
  
Arriba-Lourdes  Osorio: Suma   la   delegada   del   Instituto  Mexicano   del   Seguro   Social   sus   activos   para   hacer   que   en   esta  
dependencia   federal   todo  marche  de  una  mejor  manera  y  que  el  servicio  sea  brindado  en   las  óptimas  condiciones  para   los  
usuarios,  de  ahí  que  Osorio  Chong  busca   robustecer   los   lazos   con  otras   instancias  para  mantener   y   fortificar   su  actuar  en  
función  de  un  bien  para  los  derechohabientes.  
  
Abajo-Gilberto   Ramírez: a,   organismo   de   nueva   creación,   en   Hidalgo  
simplemente   no   logró   votos,   menos   figurar,   de   ahí   el   actual   escenario.   Al   inicio,   con   el   asunto   del   uso   inadecuado   de  
prerrogativas   tuvo   presencia,   pero   el   papel   de  Ramírez  Domínguez,   como   líder   estatal,   no   ayudó   y   del   desempeñó   de   los  
ahora  excandidatos  y  presentantes  ante  el  órgano  electoral,  mejor  ni  hablamos.  
    
(Redacción,  página  02)  
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La  Crónica  de  Hoy-   
  
CIUDAD  DE  LAS  MUJERES  
El  martes   próximo   será   colocada   la   primera   piedra   del   proyecto   denominado  Ciudad   de   las  Mujeres,   que   se  
ubicará  en  Tepejí  del  Río.  Dicha  iniciativa  es  encabezada  por  la  primera  dama  hidalguense,  Lupita  Romero  de  
Olvera,  quien  desde  hace  varios  años,  junto  con  su  equipo,  prepara  todos  los  detalles  para  concretar  esta  idea  
vanguardista.   Partiendo   del   hecho   de   que   las   mujeres   son   la   base   de   la   familia   y   a   su   vez   uno   de   los   sectores   más  
vulnerables  en  la  sociedad,  la  Ciudad  de  las  Mujeres  ofrecerá  todo  un  concepto  integral  de  atención  y  apoyo.  
    
    
AHORA  SÍ  
Que  esta  vez  si  viene  el  Presidente  de  la  República  Enrique  Peña  a  Hidalgo.  Será  el  próximo  jueves  18  de  junio  
cuando  el  jefe  del  Ejecutivo  acuda,  junto  con  el  gobernador,  José  Francisco  Olvera  Ruiz,  al  centro  de  acopio  de  
Leche  ubicado  en  Francisco  I.  Madero  para  su  puesta  en  marcha.  La  visita  es  un  reconocimiento  al  trabajo  del  
mandatario  hidalguense  que  ya  suma  más  de  20  mil  obras  en  su  gestión.  
    
SUENA  
Ahora  que  va  de  salida   la  diputada  Mirna  Hernández,   los  grillitos  del  Partido  Revolucionario  Institucional  en  
Pachuca  empiezan  a  rumorar  que  podría  contender  por  la  candidatura  al  ayuntamiento  capitalino.  A  la  diputada  
federal  le  sirvió  mucho  alejarse  tres  años  de  la  vida  interna  del  priismo  pachuqueño  ya  que  eso  refrescó  su  imagen  entre  los  
líderes  seccionales  que  nuevamente  la  reciben.  Veremos  cómo  avanzan  las  cosas  para  la  aún  legisladora  federal.  
  
(Redacción,  página  02)  

P  L  A  N  O      N  A  C  I  O  N  A  L  
El  Universal-Peña  Nieto  defiende  en  UE  reforma  educativa: Ante  empresarios  europeos,  el  presidente  Enrique  Peña  
Nieto  asentó  que  la  reforma  educativa,  aprobada  y  puesta  en  marcha,  es  la  más  importante,  de  mayor  calado  y  de  más  largo  
plazo   consolidada   en   el   país.     México-Italia
italiano,  Matteo  Renzi,   argumentó   que   esta   reforma   tiene   que   ver   con   la   formación   del   capital   humano,   la   riqueza  más  
importante   que   toda   nación   tiene,   dijo.  
nuevas   generaciones  mayores   capacidades,  mayor   preparación,  mayores   aptitudes   para   enfrentar,   precisamente,   los   retos  
desafiantes  de  esta  era  global.  

  
oficial   que   realiza   a   Italia.   Peña   Nieto   expuso   ante   los   empresarios   y   autoridades   italianas   el   paquete   de   reformas  
estructurales,  con  énfasis  en   las  económicas,  pero  destacando  entre  todas  a   la  educativa.  Subrayó  que  este  proceso  no  ha  
estado   exento   de   presentar   resistencias.      exentos   de   enfrentar   resistencias,   pero   que   estamos  
determinados   a   concretar   estas   reformas   estructurales   que   nos   permitan   asegurar   prosperidad,   bienestar   y,   sobre   todo,  

   sformadora  que  hemos  impulsado  en  
México,  reformas  que  nos  han   llevado  a  modificar  nuestra  Constitución,   la   legislación  secundaria  con   la  participación  de   las  
principales   fuerzas  políticas  en  democracia.   ocrático,  con  estabilidad  
política  por  más  de  80  años,  con  estabilidad  macroeconómica,  que  en  esta  era  global,  en  democracia  y  con  acuerdos  es  como  

  Señaló  que  el  anterior  es  el  reto  que  
tienen  los  gobiernos  y  que  se  ha  asumido  en  México  acompañados  del  esfuerzo  de  la  sociedad,  del  espíritu  emprendedor  de  
los  empresarios  y  de  una  sociedad  cada  vez  más  involucrada  en  el  quehacer  de  su  gobierno.  Tras  recorrer  los  pabellones  de  
México   e   Italia   en   la  Expo  Milán,   recalcó   que   el   reto   que   tienen   los   gobiernos   es   abrir   camino   para   la   prosperidad   y   el  
desarrollo,  y  México  lo  ha  asumido.  En  este  evento,  desarrollado  en  el  Palacio  Clerici,  a  pocas  calles  de  la  Catedral  de  Milán,  el  
p el  

  
d ción  da  miedo,  es  un  enemigo  de  

  (Francisco  Reséndiz,  
primera  plana)  
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La   Jornada-Exige   Morena   anular   comicios   y   recuento   en   seis   delegaciones:   Morena   entregó   ayer   al   Instituto  
Electoral  del  Distrito  Federal  (IEDF)  un  recurso  de  impugnación  contra  la  elección  de  jefe  delegacional  en  Coayoacán,  con  el  
sustento   de   media   docena   de   agravios   que   permiten   solicitar   la   nulidad   del   proceso.   El   presidente   del   Comité   Ejecutivo  
Nacional   del   partido,  Martí   Batres  Guadarrama,   informó  que  buscarán  que   el   Tribunal   Electoral   del  Distrito   Federal   (TEDF)  
anule   también   las  elecciones  de   Iztapalapa   y  Venustiano  Carranza,   y  dijo  que  pedirán  el   recuento  de   votos  en  Gustavo  A.  
Madero,  Iztacalco  y  Magdalena  Contreras.  Batres  acompañó  ayer  a  la  candidata  a  delegada  de  Coyoacán,  Bertha  Elena  Luján,  
a   presentar   el   escrito   de   impugnación   a   la   sede   distrital   26   del   IEDF,   donde   la   ex   contralora   capitalina   se   proclamó   con  
Morena  en  pie  de  lucha  por  la  defensa  de  la  democracia  y  el  derecho  de  los  coyoacanenses  a  tener  el  gobierno  que  merecen.  
Batres  dijo  que  envió  una  carta  al  jefe  de  Gobierno,  Miguel  Ángel  Mancera,  para  expresarle  que  tiene  responsabilidad  política  
en  el  fraude  electoral  y  para  ratificar  la  petición  que  le  hicieron  la  semana  pasada  de  cesar  al  secretario  de  Gobierno,  Héctor  
Serrano.  Recordó  que  previo  a  la  elección  se  reunieron  con  Mancera  y  denunciaron  lo  que  pasaba  en  las  delegaciones,  como  

queríamos  una  alianza  con  él,  que   le   favorecía  rodearse  de  gente  decente.  ¿Quién   le  convenía  más  en  Gustavo  A.  Madero,  
Ramón  Jiménez  o  Víctor  Hugo  Lobo?,  y  en  Coyoacán  ¿Bertha  Luján  o  los  tomates?  Le  advertimos  que  estos  señores  lo  van  a  
hundir,  pero  no  se  hizo  nada,  allá  e   Luego,  en  conferencia  de  prensa  con  Patricia  Ortiz  Couturier  y  Jesús  Martín  
del   Campo,   candidatos   a   jefes   delegacionales   de   Magdalena   Contreras   e   Iztacalco,   respectivamente,   sostuvieron   que   se  
alteraron  resultados  para  arrebatarles  el  triunfo,  con  operaciones  similares  a  las  que  se  registraron  en  Gustavo  A.  Madero  para  
favorecer  al  perredista  Víctor  Hugo  Lobo.  Exhibieron  actas  alteradas  y  duplicadas  a  favor  del  candidato  del  PRD  en  Iztacalco,  
como   la  de   la  casilla  mil  724,  donde  se  escribió  con   letra  que   los  votos  para  Morena  eran  66,  pero  en  el   cómputo  sólo   les  
contabilizaron   seis.   Mostraron   el   caso   de   la   casilla   mil   928,   en   la   que   se   presentaron   dos   actas   con   firmas   y   nombres  
diferentes  de  responsables.  Batres  informó  que  siguen  documentando  irregularidades,  como  en  Gustavo  A.  Madero,  donde  se  
detectaron   199   casillas   con   casi   7  mil   votos   de   diferencia   entre   lo   que   obtuvo   Lobo   y   lo   que   registraron   los   candidatos   a  
diputados   federales,   lo   que   es   ejemplo   de  votación   atípica.   Por   la   tarde,   Patricia   Ruiz   Anchondo,   candidata   a   delegada   en  
Venustiano  Carranza,  anunció  que  pedirá  la  nulidad  de  la  elección  por  el  cúmulo  de  irregularidades  que  se  presentaron  antes  y  
durante  la  elección  del  domingo.  Dijo  que  si  bien  no  reclaman  haber  ganado  la  delegación,  sí  exigirán  que  se  repita  la  elección  
porque  Morena  no  va  a  permitir  que  los  ciudadanos  de  Venustiano  Carranza  queden  a  merced  del  hampa.  (Ángel  Bolaños,  
primera  plana)    
Excélsior-Sección   22   dice   que   volverá   a   las   aulas;;  mantendrá   plantón   representativo: Luego   de   que   el   pasado  
miércoles  el  gobierno  federal  condicionara  el  diálogo  con  disidentes  a  su  regreso  a  clases,  y  que  hasta  ayer  no  se  les  había  
depositado   a   los   maestros   oaxaqueños   su   primera   quincena   de   junio,   la   Coordinadora   Nacional   de   Trabajadores   de   la  
Educación  (CNTE)  en  la  entidad  prometió  volver  a  las  aulas  el  próximo  miércoles  17  de  junio.  Los  sindicalistas  de  la  Sección  22  
apostados   en   el   Monumento   a   la   Revolución,   en   el   DF,   comenzarán   a   regresar   a   sus   centros   de   trabajo   dejando   sólo   un  

   Los   disidentes   afirmaron   que   no   claudicarán   en   sus   reclamos   y  
amagaron  con  impulsar  un  boicot  contra  la  aplicación  del  examen  de  evaluación  docente,  prevista  para  20,  21  y  22  de   junio.  
Rubén   Núñez,   líder   de   la   Sección   22,   aseguró   que   el   regreso   a   clases   no   significa   ceder   a   la   condición   impuesta   por   el  
gobierno  federal  para  reactivar  el  diálogo.  Por  la  noche  dirigentes  de  la  CNTE  advirtieron  que  aún  no  definían  si  levantaban  el  
paro  de  labores  porque  todavía  deben  valorarlo.  SECCIÓN  22  LEVANTA  PARO,  PERO  DEJA  PLANTÓN  EN  DF.  La  Sección  
22  del  Sindicato  Nacional  de  Trabajadores  de  la  Educación  (SNTE)  acordó  un  receso  en  su  paro  laboral,  para  regresar  a  clases  

  familia  
y   la  sociedad;;  garantizando  el   cierre  del   ciclo  escolar  2014-   El  acuerdo  de   la  asamblea  estatal,  efectuada  ayer  en   la  
madrugada  en  la  Ciudad  de  México,  fija  un  cambio  de  estrategia  de  lucha  de  la  Coordinadora  Nacional  (CNTE),  que  controla  la  
Sección  22,  en  el  marco  del  ultimátum  de  Gobernación  para  reiniciar  la  mesa  de  diálogo;;  la  modalidad  pasará  de  ser  masiva  a  
representativa,   para   que   la   base  magisterial   asista   a   su   centro   de   trabajo   este   fin   de   semana.  Así,   los   disisdentes   que   se  
trasladaron  a  la  Ciudad  de  México  desde  el  pasado  lunes,  para  instalarse  en  el  Monumento  de  la  Revolución  deben  regresar  a  
su  respectivo  centro  de  trabajo,  aunque  habrá  un  plantón  representativo.  La  Asamblea  Estatal  sostuvo  que  no  claudicará  en  
sus   reclamos,   y  amagó   con   impulsar  el   boicot   a   la  aplicación  del   examen  docente,  previsto   los  días   20,   21   y   22  de   junio.  
Asimismo,   anunció   una   ronda   de   asambleas   delegacionales   de   información   y   consulta   para   determinar   la   forma   de  
movilización  durante   las  vacaciones  e   inicio  del  ciclo  escolar  2015-2016.  En  tanto,  Moisés  Robles  Cruz,  director  de  Instituto  

e  
   Sostuvo   que   la   institución   a   su   cargo   respaldará   las   posibles   estrategias   que   los   profesores   frente   a   grupo  

determinen,  para  recuperar  las  clases  perdidas  de  las  dos  semanas  de  paro,  que  inició  el  1  de  junio  y  que  se  anunció  concluirá  
el  miércoles  17  de  junio.  Se  mostró  flexible  a  los  acuerdos  que  en  los  centros  escolares  de  educación  básica,  media  superior  y  
superior   para   la   recuperación   y   dosificación   de   contenidos,   y,   en   caso   de   ser   necesario,   ampliar   el   calendario   escolar.  
Asimismo  garantizó  a  padres  y  madres  de  familia  la  entrega  en  
escolar.     El  receso  
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en  el  paro  laboral  en  los  13  mil  500  centros  escolares  de  Oaxaca,  a  los  que  asisten  un  millón  500  mil  alumnos  de  educación  
básica,  media   superior   y   superior,   es  un  acuerdo  de   los  37   sectores   representados  en   la  asamblea  estatal,  donde   también  
participa  el  Comité  Ejecutivo  Seccional,  encabezado  por  el  secretario  general  de  la  Sección  22,  Rubén  Núñez  Gínez.  El  paro,  
que   inició   el   1   de   junio,   fue   para   sabotear   el   proceso   electoral   del   7   de   junio   y   demandar   la   abrogación   de   la   Reforma  
Educativa.  A  pesar  de  hechos  vandálicos  en  instalaciones  del  INE  antes  y  durante  la  jornada  comicial,  el  proceso  se  efectuó  al  
instalarse  95%  de  casillas.  (Patricia  Briseño,  primera  plana)  

C  O  L  U  M  N  A  S      P  O  L  Í  T  I  C  A  S      N  A  C  I  O  N  A  L  E  S  
Milenio-   
  
:Que  el  mismo  jueves  que  la  presidenta  del  Instituto  Electoral  de  Colima,  Felicitas  Alejandra  Valladares,  dio  en  entrevistas  dos  
resultados  distintos  de   la  elección  de  gobernador,  se  comunicó  al   INE  con  el  consejero  Marco  Antonio  Baños  para  aclararle  
que  había  cometido  un  error  involuntario...    
  
La  explicación,  que  se  dio  casi  al  mismo  tiempo  que  el  Partido  Revolucionario  Institucional  solicitaba  investigarla  y  en  su  caso  
destituirla,  es  que  cuando  le  dijo  a  Joaquín  López-Dóriga  que  había  ganado  el  panista  Jorge  Luis  Preciado,  leía  el  cómputo  de  
Manzanillo  y  no  el  estatal...    
  
:Que  integrantes  del  PAN  en  la  Comisión  Permanente  aseguran  que  es  solo  cuestión  de  trámite  para  que  el  próximo  martes  la  
segunda   comisión   apruebe   citar   a   comparecer   al   secretario   de   Educación   Pública,   Emilio   Chuayffet.   Y   es   que   los   panistas  
lograron   ya   un   acuerdo   con   el   PRI   para   avalar   esta   medida   y   se   espera   que   el   funcionario   federal   acuda   al   Senado   el  
miércoles,  a  fin  de  explicar  la  suspensión  y  posterior  reactivación  de  la  evaluación  magisterial.    
  
:Que,  por  cierto,  una  vez  que  concluyeron  las  campañas  política,  el  presidente  del  PAN,  Gustavo  Madero,  está  en  el  Distrito  
Federal   desde   el   pasado   jueves,   pero   prefirió   no   participar   en   actos   públicos.   Sin   embargo,   entre   sus   cercanos   expresa  
confianza   en   que   ganarán   la   elección   de   Colima,   para   que   el   próximo   lunes,   en   la   reunión   de   la   Comisión   Permanente  
blanquiazul,  pueda  defender  su  presidencia,  particularmente  frente  al  bloque  que  le  exige  renunciar  por  los  peores  resultados  
de  los  últimos  25  años,  como  acusó  Margarita  Zavala.    
  
:Que   el   experto   en   crisis   que   llegó   al  Gobierno  del  Distrito   Federal   para   tomar   las   riendas   de  Comunicación   Social,  Óscar  
Kaufmann,  dejará  su  cargo  este  fin  de  semana.  Las  razones  van  desde  un  mal  manejo  mediático  por  el  choque  de  la  Línea  5,  
hasta  la  falta  de  control  sobre  las  declaraciones  a  medios  sobre  el  caso  taxistas  contra  Uber.  Lo  cierto  es  que  para  tomar  la  
vocería  de  Miguel  Ángel  Mancera   llega   Julián  Andrade,  editor  en   jefe  del  periódico  La  Razón,  a  quien  anunciarán  mañana.  
Suerte.  
  
(Redacción,  página  02)  
El  Universal-   
  
Cué  goza  y  CNTE  ahorca  
Tan  quitado  de  la  pena  andaba  el  viernes  por  la  tarde  en  un  restaurante  de  la  colonia  Condesa,  en  la  ciudad  de  México,  como  
si   no   ocurriera   nada   en   Oaxaca   y   como   si   los   aguerridos   profesores   de   la   Coordinadora   Nacional   de   Trabajadores   de   la  
Educación   estuvieran   tranquilos   en   sus   aulas.   El   gobernador   oaxaqueño  Gabino   Cué  se   dejó   ver   en   el   DF   en   camisa   de  
mangas  y  pantalón  de  mezclilla,  en  plena  chorcha.  ¿Y  los  profesores  de  la  CNTE?  En  plena  asamblea,  para  amagar  a  la  capital  
con  una  nueva  marcha  el  domingo  en  las  calles  de   la  capital  del  país  y  en   la  ciudad  de  Oaxaca,  y  amenazar  con  un  nuevo  

  
  

Plantón  de  la  CNTE  en  el  Monumento  a  la  Revolución  
    
Iniciativas  en  fila  
Tan  pronto  como  el  calendario  tiró  la  hoja  del  7  de  junio,  el  equipo  del  Ejecutivo  federal  tiene  en  la  mesa  iniciativas  listas  para  
ser   enviadas   al   Congreso,   que   inicia   el   primero   de   septiembre   con   la   LXIII   Legislatura   y   que   justo   nace   de   los   recientes  
comicios.  Nos  dicen  que   la   secretaria  de  Salud,  Mercedes   Juan  López,   terminó  un  proyecto  que   crea  una   institución:   la  
Comisión   de   Regulación   y   Vigilancia   de   Servicios   de   Salud   y   que   está   por   someter   a   consideración   de   Los   Pinos,   nos  
adelantan.  El  organismo   tendrá  como  objetivo  garantizar   la  calidad  de   los  servicios  de  salud  y  el   tema  puede   integrarse  al  
compendio  de  iniciativas  en  materia  de  desarrollo  social  que  representa  el  segundo  piso  de  las  reformas  del  sexenio.  
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Marisela  Morales  
El  exilio  de  Marisela  
La   ex   procuradora   general   de   la   República,  Marisela  Morales,   reapareció   en   la   escena   pública   y   estuvo   al   pie   del   avión  
presidencial  para  recibir,  en  suelo  italiano,  al  presidente  Enrique  Peña  Nieto.  Lo  hizo  en  su  carácter  de  cónsul  de  México  en  
Milán.  Ahí  estaba  doña  Marisela  muy  saludadora,  animada  y  de  buena  gana.  Saludó  de  beso  a  cada  uno  de  los  funcionarios  
que  acompañaron  al  Presidente  en  esta  visita  a  Italia.  Pero  muy  pronto,  Morales  se  quedó  atrás,  lejos  de  Peña,  tan  es  así  que  
en  ninguna   foto   de   los   envíos   que  hizo   ayer   la   Presidencia   apareció.   Bueno,   de  hecho  ni   fue  mencionada   en   alguna   línea  
emitida  por  la  casa  presidencial.  ¿Exilio,  olvido  o  bajo  perfil?  
    
El  rey  de  España  en  el  Senado  
Muy  encima  están  los  preparativos  en  el  Senado  para  recibir  a   los  reyes  de  España,  Felipe  VI  y  Letizia,  el  próximo  martes  
30  de  junio  en  la  visita  de  Estado  que  llevará  a  cabo  el  monarca  a  México,  invitado  por  la  Presidencia  de  la  República  y  noticia  
que   le   adelantó   EL   UNIVERSAL.   Toca   a   la   Comisión   Permanente   del   Congreso   de   la   Unión,   que   preside   el   senador  
perredista,  Miguel  Barbosa  Huerta,  escuchar  el  mensaje  del   joven  rey,  quien  se  dirigirá  a   la  representación  de  todas   las  
fuerzas  políticas.  De  paso  vale  decir  que  don  Felipe  de  Borbón  conocerá  un  protocolo  de  recepción  de  la  Cámara  Alta  que  ha  
despertado  elogios,  como  los  que  han  expresado  los  dignatarios  de  Colombia,  Finlandia  y  Brasil,  nos  comentan.  
  
(Redacción,  página  02)  
Reforma-   
  
TAN  PRONTO  como  pasado  mañana,  Gustavo  Madero   comparecerá  ante   la  Comisión  Permanente  del   Consejo  Nacional  del  
PAN  para  rendir  cuentas  por  los  resultados  electorales  del  7  de  junio.    
  
PERO  que  no  se  piense  que  el  presidente  panista  va  a  estar  en  el  banquillo  de  los  acusados.    
  
BIEN   SE   CUIDO   Madero   al   asegurarse   una   amplísima   mayoría   en   ese   órgano   partidista,   el   más   importante   a   la   hora   de  
someter  a  revisión  los  resultados  de  un  dirigente  nacional.    
  
DE  SUS  40  integrantes,  38  son  maderistas  y  sólo  hay  2  a  quienes  se  identifica  con  Felipe  Calderón:  Adriana  Dávila  de  Tlaxcala  
y  Adriana  Díaz  de  Yucatán,  quienes  a  estas  alturas  del  "postcalderonismo  tardío"  ya  ni  siquiera  se  asumen  como  cercanas  al  
ex  Presidente.    
  
ASÍ   ES  QUE,   lejos   de   que   se   avecine   una  mala   tarde   para  Madero,   quien   perdió   1.3  millones   de   votos   con   respecto   a   la  
elección  del  2009,  al  menos  3  diputaciones  y  Sonora,  todo  indica  que  recibirá  un  tímido  pero  muy  reconfortante  apapacho  de  
sus  cuates.    
  
ANTE  la  inminente  salida  de  César  Camacho  de  la  dirigencia  nacional  del  PRI  para  irse  a  San  Lázaro,  comenzó  un  reagrupa-
miento  interno  entre  los  priistas  más  cercanos  a  Enrique  Peña.    
  
ANTE  un  escenario  en  el  que  Manlio  Fabio  Beltrones  es  quien  suena  más   fuerte  para  ocupar   la  presidencia  del  tricolor,  hay  
quienes  quieren  entusiasmar  al  gobernador  de  Chihuahua,  César  Duarte,  para  que  se  lance  como  contendiente.    
  
COMO  quien  dice,  le  quieren  dar  a  César  lo  que  es  de  César,  y  adiós...  ¡a  Manlio  Fabio!    
  
EN  EL  PRI  nacional  andan  inquietos  con  lo  que  está  ocurriendo  en  Colima.    
  
NOMÁS  no  atinan  a  explicarse  las  razones  por  las  que  se  cerró  tanto  la  elección  de  gobernador.    
  
ESO  SI,  aunque  no  han  terminado  de  entender  qué  ocurrió,  ya  están  buscando  quién  tuvo   la  culpa,  y   tienen  en   la  mira  al  
gobernador  Mario  Anguiano.    
  
SE   SABE   que   el  mandatario   estatal   nomás   no   quería   al   candidato   tricolor   Ignacio   Peralta,   a   quien   siempre   vio   como   una  
imposición  de  Los  Pinos.    
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DE  HECHO,  hay  quienes  aseguran  que  durante  la  campaña  Anguiano  estuvo  más  cerca  de  los  azules  que  de  los  tricolores.    
  
QUIZÁS  es  por  eso  que  desde  el  domingo  el  gobernador  colimense  no  ha  dicho  ni  "este  voto  es  mío".    
  
EN  EL  GDF  cuentan  que,  tras   la  debacle  electoral  de  sus  aliados,  Miguel  Ángel  Mancera  ya  no  sabe  a  quién  en  su  gabinete  
encargarle  su  relación  con  el  PRD.    
  
NO  PUEDE  ser  más  el  secretario  de  Gobierno,  Héctor  Serrano,  quien  se  vendía  como  todo  un  Francis  Underwood  de  la  política  
capitalina  hasta  que  se  le  cayó  su  "House  of  Cards".    
  
BUENO,  con  decirles  que  suena  para  entrarle  a  ese  toro  el  procurador  Rodolfo  Ríos.    
  
Y  ES  QUE,  con  eso  de  que  tendrá  que  tratar  con  jefes  de  tribus  del  calibre  de  Víctor  Hugo  Lobo,  Julio  César  Moreno  y  Alfredo  
Hernández  Raigosa,  es  muy  posible  que  los  asuntos  perredistas  se  tengan  que  ventilar  ¡ante  el  Ministerio  Público!  
  
(Redacción,  página  10)  

CARTONES      POLÍTICOS      Y      ANEXOS  
Milenio  
  

  
  

  


